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Der Bürgermeister Weiterstadt, 27. April 2022

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 28.04.2022

Lückenschluss des Radweges entlang der B 42; Beantwortung der Anfrage

Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 4. April 2022 wird wie folgt beantwortet:

1. Wann ist mit der Schließung der Radweglücke entlang der B 42 hinter den
Einkaufsmarkten zu rechnen, so wie es im Verkehrsentwicklungsplan vorgesehen ist?

Die Maßnahme II.2.8 aus dem VEP ((Mangel Nr. 14 aus Bild 34) B 42 / nördlich Tegut
und Dehner: Angebot für Radfahrer parallel der B 42 durchgängig herstellen) wurde in
der Maßnahmengruppe „Maßnahmen mittlerer Dringlichkeit“ durch die Stadtverordneten-
versammlung mit der Priorität 6+ bewertet. Die Maßnahme wurde somit den sehr gering
priorisierten Maßnahmen zugeordnet. Eine Bearbeitung wurde bisher nicht begonnen.
Eine zeitliche Aussage kann nicht getroffen werden.

2. Gehören die entsprechenden Grundstucke bereits der Stadt Weiterstadt oder wurden mit
den Grundstückseigentümern bereits Verhandlungen zum Ankauf aufgenommen?

Die erforderlichen Grundstücke gehören nicht vollständig der Stadt. Aufgrund der
geringen Priorität wurden keine Gespräche mit den Grundstückseigentümern geführt.

3. Mit welchen Kosten ist für den Bau des Radweges und gegebenenfalls für den möglichen
Ankauf der Grundstucke zu rechnen?

Da die aufgrund der Entwässerungssituation voraussichtlich aufwendigen technischen
Vorplanungen für die Anbindung bisher nicht existieren, können die Kosten der
Umsetzung nicht geschätzt werden.

Ralf Möller
Bürgermeister


